

NOTA DE PRENSA

ESPECIAL FUEGOS DE SAN MATEO Y OTROS ESTRENOS DESTACADOS ESTE FIN DE SEMANA EN TPA

- Los fuegos artificiales de Oviedo, en directo, este sábado en un especial de "Conexión Asturias".
 - Cantinflas protagoniza el homenaje de cine del fin de semana.
 - Rubén Bada, invitado central de la segunda entrega de "Xuntanza".
- El concurso familiar "¿A qué jugamos?" vuelve el domingo con humor y retos para toda la familia.

Xixón/Gijón, 19 de septiembre de 2025.

Televisión del Principado de Asturias emitirá, este sábado 20 de septiembre, a partir de las 21:45 horas, un programa especial con motivo de los fuegos artificiales de Oviedo, en el marco del día grande de las fiestas de San Mateo.

El especial, *Conexión Asturias, Fuegos de San Mateo 2025*, acercará a los espectadores el ambiente previo, el espectáculo pirotécnico íntegro y los mejores momentos de la noche grande de las fiestas. Marco Rodríguez conducirá el programa desde plató, acompañado por las reporteras Giovanna Fernández y Victoria Fernández, que desde las calles de Oviedo recogerán en directo las impresiones de los asistentes.

El despliegue técnico contará con cámaras situadas en Montecerrao y en el Monte Naranco, así como con un equipo cercano a la veintena de profesionales en las tareas de dirección, operadores de cámara, técnicos, sonido, realización y producción.

SEGUNDA ENTREGA DE XUNTANZA.

Tras la retransmisión de los fuegos, a las 22:45 horas, TPA estrenará la segunda entrega del programa musical *Xuntanza*, dedicada a **Rubén Bada**, uno de los músicos asturianos con mayor proyección internacional dentro del folk. Violinista, guitarrista y virtuoso del bouzouki, ha formado parte de grupos como **Corquieu, N'Arba, Dixebra, L-R y Calea**, y recientemente participó en la gira *La Romería* junto a **Rodrigo Cuevas**.

El capítulo propone un viaje musical tejido por la Banda de Música de Pravia, la cantante Marina Carbajosa acompañada por el gaitero Diego Fernández, Mapi Quintana, Eva Tejedor, el artista Ferla Megía y el músico Pepín de Muñalén.

Por el sofá de "Xuntanza" pasarán también el director de la Banda de Música de Pravia, **Tino Cuesta**, con quien Rubén comparte pasión por la música; **Marina y Diego**, como



representantes de la nueva generación del folk; **Mapi Quintana**, con quien colabora en el proyecto *Working Class*; y **Eva Tejedor**, referente del arte de la pandereta.

El artista **Ferla Megía** explicará cómo fusiona lo tradicional con lo urbano y lo electrónico, en un episodio que revaloriza canciones que no pueden quedar archivadas como "viejos clásicos".

CINE DE SOBREMESA: HOMENAJE A CANTINFLAS

Durante el fin de semana, a partir de las 15:45 horas, TPA rendirá homenaje a **Cantinflas**, figura icónica del cine mexicano, con la emisión de dos de sus películas más recordadas:

- **Sábado 20**: *El Padrecito*, en la que interpreta a un cura recién llegado para sustituir a un sacerdote muy querido por sus feligreses.
- **Domingo 21**: *El barrendero*, donde encarna a un honesto servidor público trabajador honesto que se ve envuelto en el robo de un valioso cuadro.

DOMINGO: NUEVA ENTREGA DEL CONCURSO FAMILIAR: ¿A QUÉ JUGAMOS?

Y el domingo, a las 21:45 horas, llegará una nueva entrega de ¿A qué jugamos?, el concurso presentado por el humorista asturiano **Santi Alverú**, en el que cada semana dos equipos compiten para clasificarse en la gran final.

En esta entrega se enfrentarán Las Anduleiras (Puerto de Vega) y Los Zarapayeiros (Tapia de Casariego), que pondrán a prueba su ingenio, memoria, intuición y capacidad de trabajo en equipo en ocho pruebas diferentes. El desenlace tendrá lugar en La Espicha, un reto final en el que los equipos apostarán sus *Asturcoins* y se jugarán todo a dos toneles sorpresa que pueden multiplicar su fortuna... o hacerla desaparecer con la aparición de una velutina.

Un total de veinte equipos competirán esta temporada por un **premio final de 10.000** euros.

Con este despliegue de directos, cine, música y entretenimiento, **TPA refuerza su compromiso por una programación de servicio público**, ofreciendo contenidos que combinan tradición, cultura y diversión para todos los públicos.